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关注“三点”炒赢股票
拐点、增长点、引爆点“点点”都要看准

工业4.0概念掀起狂澜

新概念

德国一年前首创的工业4.0概念，如今竟在

A股市场掀起一阵狂澜。不过，在二级市场的炒

作之外，冷静的投资者可以发现，工业4.0已非

全新概念，而国内上市公司乃至机械制造企业

要赶上世界工业的领头羊还有很多路要走。

工信部统计数据显示，2013年，中国装

备制造业产值规模突破20万亿元，占全球

比重超三分之一；机床产量95.9万台，占全

球比重38%。中国机械设备在国际市场也

具有较强的竞争力，可谓直追德国。

可能是感受到了中国制造业的威胁，2013

年4月德国在汉诺威工业博览会上首次发布

《实施“工业4.0”战略建议书》，德国电气电子和

信息技术协会于2013年12月发布工业4.0标

准化路线图。再加上2014年汉诺威工业博览

会的助推，工业4.0概念正式落地生根。

具体来看，随着信息技术与工业技术

的高度融合，网络、计算机技术、信息技

术、软件与自动化技术的深度交织产生新

的价值模型，在制造领域，这种资源、信

息、物品和人相互关联的“虚拟网络-实体

物理系统”，德国人称其为工业4.0。

去中心化、柔性化和智能化将是工业

4.0的核心。仅依靠目前的工业机器人去

打造工业 4.0 远远不够；而贴近工业发展

基础的企业会有更大空间。机床是最基

础的制造设备，自动化程度再高的生产线

也需要围绕切削铣刨展开；具备运动控制

领域的核心底层技术，并容纳网络智能功

能的机床，会越来越凸显其重要性。

从“工业4.0”产业链进行梳理，东方证

券表示看好中游智能工厂总包商，其掌握了

核心的技术诀窍，也是智能工厂模式兴起的

直接受益者。相关的概念股包括机器人

(300024)、软 控 股 份 (002073)、蓝 英 装 备

(300293)等。同时，产业链上游四大基础条

件——传感器(数据采集)、大容量存储(数据

存储)、大数据计算能力(数据处理)和工业以

太网(数据通信)，以及执行单元——智能机

器人，均是工业 4.0实施的关键要素。另外，

较早适应4.0改造的产业和厂商将较先受

益。如云印刷运营商长荣股份(300195)等。

国金证券认为，安全检测监控是工业

4.0 产业链的重要一环，市场前景巨大。

在面向工业4.0的时代，梅安森(300275)等

公司的安全检测监控产品上具有传统的

技术积淀和优势。 黄世瑾

以笔者在资本市场当中14年的经

验，笔者是一个彻头彻尾的土八路，但

是笔者现在管理的资金已经过亿了，笔

者是怎么从一个散户逐渐成长起来

的？笔者认为有四点需要重视。

第一管理大资金必须要有自己的
体系。一个完整、成熟的交易体系是首

要条件，无论你是谁，无论你是基本面

分析还是市场派人士，无论你是哪门哪

派，都必须有自己独立、完善、成熟的交

易体系，如果没有这一点你就不配做资

金经理，不可能把大资金交给你。即使

你曾经由小资金短期内获得了数倍的收

益，也不会把资金交给你，这是第一条。

第二关于风险控制，交易体系当中
要单独地把风险控制提升到首要位
置。全世界真正的股神有三个人，他们

是巴菲特、索罗斯和亚洲股神李嘉诚，

这三个人是真正在资本市场摸爬滚打

不倒之人，他们投资的首要因素就是风

险控制，也就是说你管理大资金，你能

驾驭大资金，我们才可能把大资金交给

你，风险控制是一门艺术，也是一门学

问，要给我们拿出来一个非常完善的风

险控制体系。

第三大资金求的是什么？求的是

在控制好风险的情况下稳健、稳步的发

展，虽然我曾经取得过三年一百倍，现

在对于我来讲不是求这个数字，我求的

是能不能每一年稳定的学习巴菲特，能

够有26％的收益，也就是说第三年能不

能做到复利，一般人是可以做到复利

的，只要你不贪，只要你足够成熟，你可

以做到小资金的复利，未必是大资金的

复利，我们在这里谈的是做基金经理要

有做大复利的能力。

第四我们要观察功夫在盘外。就

是你除了本专业以外你有没有足够的

哲学底蕴，有没有足够的心理承受能

力，也就是说我们看你整个综合素质能

力怎么样，你能不能够不断地提高自己

的水平，第一要有这种意识，第二要不

断实践，提高了自己的水平以后就是增

强你的确定性。

笔者认为，做股票主要关注三点。

第一是拐点。政策的拐点，向上向

下的拐点都要关注，这个可以提前预

判。再就是技术的拐点，无论是什么

派，是用什么方式研究股价的波动，无

论你用什么技术都有拐点，资金和供给

也有拐点，企业的增长趋势也有拐点，

所以说政策面、基本面、资金面、技术面

都有拐点，你只要研究拐点就好了。

第二就是研究增长点。对于基本

面的分析来说，就是这个企业会不会今

年比去年有增长？明年比今年有没有

可能增长？这个行业是不是一个朝阳

行业，有没有发展？受不受国家政府扶

持？在全球这个行业处于什么地位？

这个阶级在整个子行业当中处于什么

地位？未来有没有可能享受经济增长，

你就要研究企业基本面的增长点在哪

里。从技术角度来说，技术就是讲爆发

力，看看这个股票未来的后劲怎么样，

从技术上也可以做判断，第二点我强调

的是增长点。

第三就是引爆点。这是我非常感

兴趣的，为什么说我三年一百倍，或者

说我当年为什么能获得冠军，笔者主

要是抓短期的主升，一只股票为什么

股民买了就套？经常被套？别说你被

套，一般人都会被套，为什么呢？一只

股票在一年当中它的主升行情可能就

是一个月，有的时候就是两周。所以

说原来他建仓、洗盘、拉升、震仓、横盘

五个月，最后一个月涨了两倍，而且最

小主升前期一定会有非常凶狠的洗

盘，要么经过长期的洗盘，用空间换时

间，要么是用时间换空间，所以一般来

说，没有看懂看通的话，你任何一次买

入都会被波动。所以说你吃不准主

升，被套被折磨这几乎就是必然的，我

的方法就是一定要与牛股为伍，以牛

股作为笔者终生研判的案例，我终生

研究的唯一条件就是牛股，不是牛股

的话笔者不看，这只股票我也不研究，基

本面笔者也不研究，不看这只股票，采取

放弃的态度。所以这一点就是我们一定

要抓这种主升浪，寻找它的引爆点，寻找

它的爆炸点和启动点在哪儿，如果有这

种概率，四次对六次对做好止损，就是两

次对八次错都获利。什么叫主升行情？

最低50％，对两次就是一倍，大家可以算

一下，哪怕按50％损的话是赔多少？所

以说做股票一定要关注这三点。

路雷

打造儿童专属空间，

美的首款儿童空调率先上市

随着国家“双独二胎、单独二胎”政策的不

断放开，加之80后、90后步入生育高峰期，母

婴相关产业开始受到人们的关注。业内人士

表示，受此影响，儿童家电产品将迎来发展的

新高潮。美的此时推出儿童空调，时机把握可

谓恰到好处，在这一利好政策的大背景下，儿

童空调产品也将迎来一次难得的发展机遇。

据调查，现在的年轻父母们，只要条件允

许，都会为孩子提供一个独立的空间。孩子的

专属空间，当然也需要搭配儿童专属的空调。

而心理学研究发现，给孩子提供一个单独的房

间，不但可以培养其独立性、自主性，也有利于

孩子发展“自我”，并且学会表达自己及尊重他

人。但目前市场上空调都是针对成年人设计

的，儿童专属空调产品市场前景十分广阔。

独有“智能防着凉”技术，让孩子睡眠更健康

中国儿童睡眠医学奠基人刘玺诚教授曾

指出，睡眠质量的好坏会对儿童的身高、智力

和认知方面的发育产生不同程度的影响。美

的通过与中国标准化研究院合作，研究儿童睡

眠过程中的生理特征，特别开发出儿童专属睡

眠曲线，更加适合儿童体质的睡眠温度。

同时，美的儿童空调采用“热感应”技术，

能够时刻监测儿童在睡觉时的体温变化和热

场面积的变化。当监测到“踢被子”后，美的儿

童空调会自动调整出风温度、风速和风向，有

效防止孩子着凉，从此爸妈再也不用操心半夜

起来给孩子盖被子了。

此外，美的儿童空调更创新性的在空调中

安装有高灵敏度光纤传感器，当传感器测量到

室内灯光关闭后，空调会自动关闭显示屏、调

低蜂鸣器声音、降低风速，营造出最适合儿童

的睡眠环境，让你的宝贝美梦更加香甜。

超萌外观不倒翁遥控器

让空调成为孩子的亲密玩伴

除了领先的技术和夯实的品质，美的儿童

空调在外观设计方面也是全力打造精品。美

的空调相关负责人介绍，美的空调专门为儿童

空调定制模具，而不是简单的将普通空调换个

面板，“既然要做儿童空调，就一定要做最好的

儿童空调。”

据了解，美的儿童空调拥有“星空蓝(王子

款)”和“甜心粉(公主款)”两款产品，圆润的室

内机面板、超萌的美的熊图案，让儿童房的家

居搭配充满童趣。在遥控器的设计上，除了按

键更加简约，创新采用美的熊不倒翁设计，可

以任意摆放，还是孩子手中的一个玩具。

甚至连产品的空调的包装箱和说明书，美

的儿童空调都是尽心尽力。美的空调认为，每

个孩子都有属于自己的专属空间，儿童房就应

该安装儿童空调，儿童空调就应该从内到外为

儿童而生，不仅为孩子的健康保驾护航，也让

空调成为孩子的一个亲密“玩伴”。

美的首款儿童空调上市 引领行业拓宽细分市场
从过去母婴店的“婴儿电动理

发器、暖奶器、蒸蛋器”等小家电，

到今天各卖场和网上商城随处可

见的“儿童洗衣机、儿童电视”等大

家电，儿童家电产品已经成为家电

细分市场中不可或缺的一个分

支。业内人士指出，家电行业进军

儿童细分市场，是不可逆转的市场

趋势，美的空调率先推出首款儿童

空调，必将对整个空调市场带来巨

大的影响。


